

BRONCA ENTRE LICEÍSTAS Y EL CASTRO MADRIZ

NUEVE COLEGIALES

DETENIDOS

◆ **REBECA ARIAS**
Fotoperiodista la teja

Siete estudiantes del Liceo de Costa Rica y dos del Castro Madriz fueron detenidos por oficiales de la Fuerza Pública luego de agredir a taxistas y empleados de una gasolinera ubicada frente a las instalaciones del Ministerio de Seguridad Pública.

La bronca se inició cuando un grupo de alumnos del Liceo de Costa Rica se dirigía hacia Barrio Córdoba, donde se ubica el Castro Madriz, para supuestamente tomar venganza de un ataque a un compañero.

Oficiales interceptaron al tumulto y los instaron a retirarse de la zona. Sin embargo, alumnos de ambos bandos siguieron insultándose hasta llegar a las agresiones.

El informe policial dice que todos eran menores de edad y al parecer de quinto año.

El capitán Carlos Arias explicó que aunque ninguno quedó detenido, a todos se les confeccionó un



REBECA ARIAS LT

En Los Antojitos cerraron los portones.



REBECA ARIAS LT

parte policial y se elaborará un informe a los directores de los colegios para que tomen las medidas correctivas.

Los estudiantes armaron el bochinche a eso de la 1 p.m.



REBECA ARIAS LT

Los muchachos causaron tensión por dos horas.



REBECA ARIAS LT

Este joven de apellido Rivas fue detenido.